



Neuer Vorsitzender des Fördervereins der ANL

Der Förderverein der Bayerischen Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege (ANL) in Laufen hat einen neuen Vorsitzenden. Regierungspräsident Christoph Hillenbrand wurde bei der Jahreshauptversammlung am 17.06.09 einstimmig als Nachfolger von Regierungspräsident a. D. Werner-Hans Böhm, der nicht mehr kandidierte, gewählt.

Die Akademie und ihr Direktor Dr. Christoph Goppel freuen sich mit Christoph Hillenbrand eine über Laufen und dem Regierungsbezirk Oberbayern hinaus wirkende Persönlichkeit für diese wichtige Aufgabe gewonnen zu haben. Neu im erweiterten Vorstand ist, neben dem Laufener Bürgermeister Hans Feil, der langjährige Mitarbeiter der ANL Dr. Josef Heringer. Renate Lange, ANL, übernimmt die Geschäftsführung von Sigrun Hogger, die diese Position lange mit großem Erfolg ausgefüllt hat. Rechnungsprüfer sind Markus Putzhammer und Bürgermeister a. D. Ludwig Herzog.

Die neue Vorstandschaft will vor allem neue Mitglieder und Sponsoren gewinnen. Diese sollen die vielfältigen Aufgaben der Akademie ideell und wirtschaftlich unterstützen. Vor kurzem wurden Bilder der Laufener Künstlerin Sabine Gerstacker gekauft. Geplant ist, die Pflanzung von Obst- und Spalierbäumen im Klostergarten des Kapuzinerhofs, dem Gästehaus und Bildungszentrum der ANL und vieles mehr.

Der Förderverein freut sich auf seine Aufgaben und sieht zuversichtlich in die Zukunft.

Der Förderverein und die Akademie freuen sich über neue Mitglieder. Treten Sie bei!

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/publikationen/index.htm>